

13.01.2012 - 11:00 Uhr

Départ de Patrick Sirdey comme CEO

Bâle (ots) -

Patrick Sirdey, Président de la Direction générale du Groupe Weleda (CEO) depuis 2008, quitte cette fonction aujourd'hui. Le Conseil d'administration a désigné Peter Braun, Directeur de la Business Unit Pharmaceutique, comme CEO par intérim. La nomination définitive pour cette fonction est prévue pour le mois de mai.

Patrick Sirdey (63 ans) quitte sa fonction de Président de la Direction générale du Groupe Weleda (CEO) aujourd'hui 13 janvier 2012 à sa demande. Il entend, en effet, que les responsabilités de la direction du Groupe au plus haut niveau soient confiées à des personnes plus jeunes.

Le contrat de travail de Patrick Sirdey expire le 30 juin 2012. Après trente années de dévouement à Weleda, les éminents services rendus par Patrick Sirdey à l'entreprise seront reconnus solennellement comme il se doit à l'occasion de la prochaine Assemblée générale qui aura lieu le 1er juin 2012.

En tant que membre de la Direction générale du Groupe, Patrick Sirdey continuera de superviser les directoires des établissements de Schwäbisch Gmünd, Huningue, Arlesheim et Vienne jusqu'au 31 mai 2012. De plus, il assurera le rôle de Président du directoire de Weleda Huningue en France jusqu'au 31 décembre 2012, tout en se tenant à la disposition du Groupe pour des missions spéciales et en restant ainsi lié au Groupe Weleda.

Patrick Sirdey a rejoint le Groupe Weleda en 1981 en tant que membre de la Direction France. Après avoir assuré la vice-présidence du Groupe Weleda à partir de l'année 2000, il a été nommé CEO du Groupe en juin 2008. En raison des services rendus au sein du Groupe Weleda, Patrick Sirdey a été élevé en France au rang de Chevalier de l'Ordre national du Mérite, en Novembre 2011. C'est la première fois en 90 ans d'histoire de notre entreprise qu'un tel honneur est rendu à un directeur de Weleda.

Le Conseil d'administration se propose d'officialiser au début du mois de mai 2012 la succession de Patrick Sirdey, en tant que Président de la Direction générale du Groupe (CEO). Jusqu'à ce moment et à partir du 14 janvier 2012, Peter Braun, directeur de la Business Unit Pharmaceutique et membre de la Direction générale du Groupe est nommé CEO par intérim.

Le groupe Weleda est leader dans la fabrication de produits pharmaceutiques en médecine complémentaire, en particulier pour la thérapie anthroposophique, ainsi que dans le domaine de la cosmétique certifiée naturelle et biologique. Il a célébré son 90e anniversaire en 2011. Le groupe suisse avec 23 filiales et environ 2000 employés opère dans plus de cinquante pays sur tous les continents.

Les informations sur le Groupe Weleda sont disponibles sur le site www.weleda.com/90years. Les images se trouvent sous la rubrique «Espace presse» et sont téléchargeables.

Contact:

Seta Thakur, Head Corporate Communications
Peter Merian-Strasse 34
4052 Bâle
Tél. direct : +41/61/705'23'46
Mobile: +41/79/285'95'27
E-Mail: sthakur@weleda.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004559/100711235> abgerufen werden.